

Morena se juega el extra para revocación

La Comisión Permanente sesionará hoy para definir si hay periodo extra; conozca qué reglas tiene la consulta, según la Constitución. / 4 y 5



Ilustración: Jesús Sánchez

COMISIÓN PERMANENTE Hacen último intento para concretar extra

MORENA INSISTE en discutir la Ley de Revocación; la injerencia de la Segob generó un ambiente adverso para el debate

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

A sólo 21 horas de la cita al pleno de la Comisión Permanente, la Mesa Directiva avisó que la reunión será presencial, ya no a distancia, pues Morena decidió ir por su último intento para lograr el extraordinario que permita aprobar la nueva Ley de Revocación de Mandato.

Poco antes de las 15:00 horas de ayer, Eduardo Ramírez, presidente de la Permanente, modificó la modalidad de la sesión del pleno, con lo cual se oficializó que la mayoría de Morena buscará los votos para concretar el extra, aunque ayer mismo PAN, PRI, MC y PRD refrendaron que anova-

rán la propuesta, lo que dificultará la suma de los 25 votos que necesita Morena; incluso no existe seguridad de que el PT y el Partido Verde se sumen a la petición morenista.

De acuerdo con información proporcionada a **Excélsior** por tres de los siete coordinadores parlamentarios en el Senado, la semana pasada había una posibilidad de que el Senado abriera el extra para avalar la nueva ley de Revocación de Mandato, como pidió el Presidente de la República.

Sin embargo, a diferencia de lo que ocurre en otros procesos legislativos en que el diálogo es principalmente con el coordinador de los se-



nadores de Morena, Ricardo Monreal y, ocasionalmente de manera directa con la Consejería Jurídica de la Presidencia, en esta ocasión fue la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, quien comenzó a llamar a los coordinadores para pedir que aprobaran la ley.

Relataron que todos los coordinadores explicaron a la secretaria que su interlocución es con Monreal, pero fue precisamente esa inédita intervención de Gobernación lo que generó un ambiente adverso a un extra, porque valoraron que no es correcto que sean tratados como si fueran subalternos del Ejecutivo.

Y, según los tres legisladores que accedieron a dialogar con este diario, sin ser identificados, también esa intervención explica la posición que asumieron el Verde y el PT, en la sesión de las comisiones unidas de Gobernación y Estudios Legislativos Segunda, porque no se trató de una reunión para construir, sino para imponer, como expresó en su momento la petista Nancy de la Sierra. minutos antes de retirarse de la sesión pública realizada el lunes.

Anoche, este diario consultó las posiciones que asumirán el Verde y PT ante la insistencia de Morena a ir por el extra, aunque los votos de ambos no le son suficientes, ya que faltaría uno; pero la respuesta fue que la valoración la harán en conjunto senadores y diputados hoy, poco antes de iniciar la sesión del pleno de la Permanente.

Ayer, las comisiones unidas de Gobernación y Estudios Legislativos distribuyeron el dictamen que aprobaron el lunes. Sin embargo, hasta anoche no había convocatoria a la Primera

Comisión de la Comisión Permanente para analizar la petición del extra que presentó Monreal; sin embargo, el pleno de la Permanente lo puede tratar hoy, de manera directa.





Voltean bandera

En comisiones, el pasado lunes, el PT y el Verde decidieron no acompañar a Morena y PES en la aprobación de la Ley de Revocación de Mandato.

25 VOTOS

se necesitan para abrir un periodo extraordinario en el cual se discuta la Ley de Revocación de Mandato.

Eduardo Ramírez, presidente de la Comisión Permanente, convocó a sesión presencial hoy.

Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

